



3 Pièces

89 m²

Réf. MR2473

1 090 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice - vinaigrier - 3 pieces vue mer - sud/ouest - terrasses, jardin - piscine - stationnementssitué au chemin du vinaigrier, au sein de la résidence eden sea conçue par l'architecte georges buzzi en 1962 avec de beaux jardins et une grande piscine. Spacieux et lumineux 3 pièces de 90m2 en rez-de-jardin avec une vue panoramique sur la mer, composé d'une entrée, un séjour avec cuisine bénéficiant d'un beau panorama, une chambre, une salle de bains avec wc, dressing, une chambre avec salle d'eau, toilettes indépendants. Le séjour s'ouvre sur une double terrasse avec un coin salon et desservant ...

Nice - vinaigrier - 3 rooms sea view - south/west - terraces, garden - swimming pool - parking spaceslocated in chemin du vinaigrier, in the eden sea residence designed by architect georges buzzi in 1962 with beautiful gardens and a large swimming pool. Spacious and luminous 3-room apartment of 90m2 on garden level with panoramic sea view, comprising entrance hall, living room with open-plan kitchen, bedroom, bathroom with wc, dressing room, bedroom with shower room, separate wc. The living room opens onto a double terrace with a sitting area, leading to the 250m2 garden, planted with ...

ASHLEY AND PARKER

4 bd Carnot - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

